
Sitzung 2015-10-14
|Protokoll| |-| |Datum=14.10.2015
|Zeit=18:00 - 20:41 |Protokollant= Björn, Jörn |Redeleitung=Nadja |Anwesende Björn, Rebecca,
Jojo, Franziska, Nicolas, Claas (bis 19:50), Jonas, Tobias H., Chris, Benjamin, Stefan, Tobias O.,
Nadja, Julius, Jörn, Michael, Simone, Matthias (bis 19:50),, Tobias N., Daniel H., Patricia, Steffen,
Andreas W. (bis 18:50), Tarnreich, Christian (bis 20:10), Nicole, Max, Tschäääään (Jan F. - ab
18:50), Jannik (ab 18:20), Claudius (ab 20:25)|online: Julian, Johannes, Stevie, Jan H. (Ab 18:25) Der

Post
Werbung von e-fellows, wird zurückgeschickt,
Einladung zur KIF(Konferenz der Informatik Fachschaften) in Boon
Einladung Verleihung Athene-Preis für gute Lehreg (11.11. 17:00 Maschinenhaus)
Werbeflyer über Hardware
Einladung zu Doktorprüfungen

Emails
Die Mail von Academics darf beantwortet werden
Es werden Studierende gesucht, die sich für die Evaluation der ULB interessieren. Bitte
macht euch Gedanken, ob ihr dort mitwirken wollt.

Mitteilungen
UE-Tutoren gesucht
Bei Interesse bitte Mail an ue@d120.de
Fragen für das Inforz an Prof. Dr. Andreas Koch
Nadja sucht Fragen an unseren ehemaligen Studiendekan, bitte in das zugehörige Pad
schreiben oder per Mail oder persönlich an Nadja.
Termin Games-Gruppe
Montags 17:00-19:00 in Raum E302 (eine Ausnahme - wird rechtzeitig bekannt gegeben)
Mailingliste funktioniert z.Zt. nicht so ganz (nur Absender mit FS-Adresse können Mails
senden)
Jan H. und Tobias H. übernehmen zusammen die Organistation der Nikolausfeier



Auf der nächsten FS-Sitzung werden die Ergebnisse der Fachschaftsevaluation präsentiert,
mit Diskussionsmöglichkeit, es wird nach außen beworben.
Die Vorstellung der Ergebnisse der FS-Evaluation wird am kommenden Mittwoch (sofern
der Termin nicht mit der Vollversammlung in Konflikt steht; in diesem Fall eine Woche
später) auf der Fachschaftssitzung stattfinden. Desweiteren wird eine Kurzfassung auf der
Vollversammlung vorgestellt werden.
Die Ophase war ein voller Erfolg. Danke an die Leitung, die Orgas, Tutorinnen und alle
Helferinnen.
Alle FSR/FBR Mitglieder haben eine persönliche Seite auf d120.de (zum ersten Mal seit
langer Zeit)
Wir brauchen einen neue Leitung für die Sommer-Master-Ophase
Am 31.10 ist Zukunftstreffen. Alle Studierenden sind dazu eingeladen. Wer Themen hat,
kann sie gerne in das Themenspeicher-Pad eintragen. > Bei Fragen wende Dich an Tobio.
Im Fachschaftskühlschrank sind vom Ophasenfrühstück übrige Lebensmittel. Sie sind
public. Nehmt sie euch!

Termine
20.10 RPGnoM
31.10 Zukunftstreffen
11.11 Tag der Lehre
11.11 Athene-Preis für gute Lehre Verleihung
11.-15.11. KIF

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien
FSK

Die FSK sucht:
Studentischer Beirat für das Sprachenzentrum
Student*innen mit Erfahrung bei institutioneller Evaluation in den Fachbereichen
An der Evaluation der ULB interessierte Studierende
Bei Interesse wende Dich bitte an Stefan oder Julian.



Feedback-Team
Das Feedbackteam hat sich mit der hochschuldidaktischen Arbeitsstelle (HDA) getroffen in
Vorbereitung auf Vollerhebung in diesem Wintersemester.

FBR
Finale des Bundeswettbewerbs Informatik hat hier stattgefunden, Dank an Dr.
Gallenbacher für die Organisation
Bundesminister*innen Wanka und de Maizière besuchten die TU, um sich die Darmstädter
Cyber Sicherheit anzuschauen
Eric Bodden hat einen Ruf nach Paderborn angenommen, und wird uns zum Januar
verlassen

“
nächste Absolventenfeier am 27. November
Kommissionen
personelle Änderungen in der Prüfungskommission:
der neue Studiendekan (Michale Gösele) ersetzt A. Buchmann in der PK
Prof. Koch bleibt in der Kommision, die Prüfungskommission
Kevin Luck (vormals Zweit- jetzt Erstsitz) und Michael Rodenberg werden studentische
Mitglieder sein
personelle Änderungen in der QSL-Kommission
neuer Vorsitz: Gösele da Studiendekan
neues ATM Mitglied: Frau Qun Herz
Lehre und Studium (Anlage A.5)
Beschlüsse zur 5. Novelle
neue APB sind in Kraft getreten
POs 2015 können an die neuen APB angepasst werden
in Anlehnung an Beschlüsse des LuSt gibt es zwei Beschlussvorlagen
in AB zu 20.4 und 23.2 keine zusätzlichen Vorschriften
in AB zu 30.4/5/6 in jedem gewählten Schwerpunkt kann ein nicht abgeschlossenes Modul
einmal gewechselt werden (Typ §30 Abs. 5), auf Antrag der Prüfungskommission ein
zweites Mal, Nebenfach des Masterstudiengangs kann auch einmal gewechselt werden.
statt GdI3 im alten Studiengang SPP und Betriebssysteme, GdI3 Modul wird durch GdI3 für
IST und Informatik in PO 09 ersetzt
Es gibt eine Vertretungsprofessur in "Knowledge Mining und Assessment" (KMA)

Aufgaben



TOPs
Semestersprecherwahl (Claas)

Wahl der nächsten Semestersprecher steht an, und Claas (einer der letzten
Semestersprecher*innen) bittet um Hilfe und Information, Claas wird an Stevie verwiesen.
Tobias H. hilft ihm.

Semesterwechsel (FSPM)
Bitte alle in das Ticket-System gucken, welche neuen Tickets durch die
Aufgabenverwaltungan euch zugewiesen wurden und überlegen, was sonst noch in eurem
Bereich / UA getan werden muss, aber wozu kein Ticket existiert.
Umgang mit Löschen von Abonneten der fs@ Maillingliste ist für das Zukunfstreffen
vorgesehen. Trotzdem soll dieses Semester noch einmal händisch die Mitgliederliste
durchgegangen werden, falls das neue System nicht sofort greift.

Bald ist KIF (nicht bei uns) (Julius)
Konferenz der Informatikfachschaften findet dieses Semester von 11.11 - 15.11 in Boon
statt. Wer von uns wird dort hinfahren.
Mitfahrt auf AStA-Kosten verpflichtet zur (inhaltlichen) Mitarbeit auf der KIF
Mitfahrinteressierte sollten sich ins Trac eintragen, Deadline wird noch bekannt gegeben.
Sofern möglich bis zur Sitzung nächste Woche
Deadline Sonntag nach der nächsten Sitzung (25.10.)
Jemand muss die Fahrt zur KIF organisieren (und damit verbunden den Kostenantrag an
den AStA)
Stevie, Psy und Johannes erklären sich dazu bereit.

Professorencafe mit neuem Studiendekan
(Jörn)

Es gibt einen neuen Studiendekan, Herrn Prof. Dr. Michael Goesele.
Jörn schlägt vor, sich mit ihm in gemütlicher Atmosphäre zusammenzusetzen, sich zu
unterhalten und Vorstellungen zu diskutieren
Das ist in der Vergangenheit ähnlich geschehen
Alle sind dafür.



Jojo schlägt vor, dass viele der Mitglieder des LuSt, der Prüfungs komission und mit der
Reakreditierung beschäftigten dabei sind.
Thomas A. wird ein solches Treffen organisieren

Audioverkabelung(Michael)
Es gibt in D120 eine neue Stereoanlage, eine Spende von Julius (Danke!)
Diese nimmt etwas mehr Platz weg als die alten Lautsprecher.
Michael schlägt vor, die Anlage auf ein neben dem TOP-Whiteboard neu anzubringendes
Regal zu stellen. Das müsste mit Wolfgang Heenes abgesprochen werden.
Weil die Anlage einen leichten technischen Defekt hat, sollten die alten Lautsprecher
aufgehoben werden
Früher lag auf dem Tisch ein Audio-Switch, um den Anschluss von Kopfhörern an den FS-
Rechner und das Umstecken der Lautsprecher zu erleichtern.
Der Audioswitch wurde bei der Montage der Anlage entfernt. Er funktioniert entgegen der
Meinung vieler einwandfrei, das Problem lag an den Audiokabeln.
Es soll eine Woche gewartet werden, damit sich mehr Menschen eine Meinung zur Qualität
der Boxen bilden können.

Fundsachenregelung (Fortsetzung eines
TOPs aus dem letzten Semester) (Nadja)

Es gab kürzlich Unklarheiten, wie die Fundsachen-Policy der Fachschaft lautet.
Da wir immer mehr Fundsachen gebracht bekamen, kam letztes Semester eine Diskussion
auf
Unsere neue Policy lautet in Absprache mit dem Dekanat:
Wir lagern die Sachen min. 2 Wochen und bringen sie danach zu Frau Herz in die
Poststelle des Fachbereichs (C119).
Wir behalten uns vor wertvolle Gegenstände nicht anzunehmen oder direkt zu Fr. Herz zu
bringen.
Das Datum sollte haltbar (z.B. mit Kreppband) an dem Fundobjekt angebracht werden.
Bei Nachfrage nach Fundstücken, die nicht (mehr) in d120 sind, an Fr. Herz verweisen.

Mailinglisten löschen (Nadja)
alle Mailinglisten haben nun einen Moderatorin
General-Passwort wurde zurückgesetzt, falls ein Moderator nicht reinkommt, bitte an
Nadja wenden.
6 Mailinglisten werden gelöscht:
sr@ : Veraltete Shadow-Run Mailingliste



oparty@ : Wurde zur Organisation der O-Phasen-Party genutzt, die Mail als alias auf
ophase-leitung übernehmen und das Archive archiviert
sosesta@ ... löschen und Archive archivieren
locationtest@ : wurde noch nie benutzt
haxe@: wird nicht mehr benutzt
kickers@: wurde zur Verabredung zum Fußballspielen benutzt, die letzte Mail vor 4 Jahren
gelöscht.
Eine Weiterleitung wird eingerichtet, die auf den Listen stehenden werden Benachrichtigt.

Sonstiges
Daniel H beantragt Fachschafts-
Schließrechte

Er macht KIF Schlafplatzorga.
Es wird geheim abgestimmt.
Stimmen ja: 21 nein: 1 Enthaltungen: 2 ungültige: 0

Björn beantragt einen Fachschaftsaccount
Er ist in der Gamesgruppe aktiv und will phpBB-Addons für das Forum schreiben
Er will in Zukunft häufiger protokollieren
Stimmen ja: 14 nein: 6 Enthaltungen: 4 ungültige: 1

TwoFace (alle)
TwoFace läuft aus und druckt nicht mehr akzeptabel für offizielle Dokumente wie
Urkunden (Feedback, Sommerfest usw) und Anschreiben.
Der Zustand von TwoFace ist nicht optimal, aber auch nicht katastrophal.
Wir fragen Wolfgang Heenes, ob Chancen auf einen neuen Drucker bestehen.

Rednerliste.

“
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